

PERS

Ditreskrim Polda Lampung Terima Penghargaan KPPN Award 2023 Kategori Pembendaharaan Terbaik

AftisarPutra - WAYKANAN.PERS.CO.ID

Oct 27, 2023 - 18:21



PIAGAM PENGHARGAAN

DIBERIKAN KEPADA :

**DITRESKRIMUM POLDA LAMPUNG
(641766)**

SEBAGAI SATKER DENGAN KATEGORI :

**“PENYAMPAIAN LPJ BENDAHARA
TERBAIK TA. 2023”**

BANDAR LAMPUNG, 25 OKTOBER 2023
KEPALA KPPN BANDAR LAMPUNG

Polda Lampung Menerima Penghargaan KPPN Award 2023

LAMPUNG - Direktorat Reserse Kriminal Umum (Ditreskrim) Polda Lampung baru-baru ini meraih Penghargaan dalam Kategori Penyampaian Laporan Pertanggungjawaban Bendahara Terbaik tahun anggaran 2023.

Penghargaan tersebut diberikan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Bandar Lampung dalam sebuah acara yang berlangsung di Ballroom UIN Raden Intan, Bandar Lampung, pada hari Kamis, 26 Oktober 2023.

Penyerahan Penghargaan diterima oleh Kombes Reynold Hutagalung, Kepala Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Lampung, dalam rangka acara sosialisasi Peraturan Direktur Jenderal No. 10/PB/2023 tentang langkah-langkah dalam menghadapi akhir tahun Anggaran 2023 yang diselenggarakan oleh KPPN Bandar Lampung. Ditreskrim Polda Lampung menjadi satu-satunya satuan kerja dari Kepolisian yang meraih penghargaan prestisius ini. Hal ini merupakan pengakuan atas kinerja luar biasa yang telah ditunjukkan oleh personil Ditreskrim dalam menyusun laporan pertanggung jawaban bendahara terbaik selama tahun anggaran 2023.

Kabid Humas Polda Lampung, Kombes Pol Umi, menyampaikan apresiasi atas prestasi ini dan berharap bahwa pencapaian ini dapat dipertahankan dan dijadikan sebagai contoh bagi satuan kerja lain, baik di lingkungan Polda Lampung maupun Polres di bawahnya.

"Penghargaan ini merupakan hasil dari kerja keras Ditreskrim, dan semoga ini menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus meningkatkan kualitas pengelolaan keuangan serta pertanggungjawaban dalam setiap satuan kerja," ungkapnya pada Jumat, 27 Oktober 2023.

Penghargaan tersebut menunjukkan komitmen Ditreskrim Polda Lampung dalam menjalankan tugasnya secara profesional dan bertanggung jawab, serta memberikan contoh terbaik dalam hal pembendaharaan. (Humas)